
Société Lorraine d'Astronomie
Conseil d'administration

2 septembre 2011

Présents membres du CA : Michel Mathieu, Roland Keff, André Carry, Gérard Scachi, André Staud, Alexis 
Desmougins, Isabelle Berquand; Nicolas Dubut, Didier, Christine Lescannes

Membres excusés : Jean Voirin, Bruno Vespasiani, Pierre Haydont

Information sur le fait que les nouvelles portes d'accès au batiment fonctionneront avec un système de cartes. 
Oralement, nous avons eu une information comme quoi le système ne fonctionnerait pas avant novembre 2011

Point sur les comptes :
Compte courant : 1537,73
Livret bleu : 2071,66
Caisse : 77,06
Les membres demandent si le montant est suffisant pour vivre : Michel répond qu'habituellement il nous faut 
environ 1000 euros qui servent à payer le loyer, le téléphone, les revues ...

Observations publiques à Sion
Michel fait le bilan des soirées publiques à Sion en Aout : la météo n'a pas été favorable.
Le point positif est le fait que l'on sera payés et qu'il n'y avait pas d'assurance à payer.
Une discussion démarre sur l'éloignement du site pour le public. Il est rapelé que le site de la forêt de Haye 
présente beaucoup d'inconvénients en terme d'organisation.
Pour l'année prochaine, nous pourrions proposer 2 dates qui seraient confirmées au public 2 jours avant grâce 
aux moyens de communication du site de Sion (internet, radio, journaux ...) : à voir avec les responsables du 
site de Sion.
Proposition de faire une nouvelle soirée à Sion le 1er octobre 2011, le jour de la nuit : les membres sont OK; à 
voir avec le site de Sion.

Demandes de subvention à la mairie de Vandoeuvre.
La mairie serait prête à verser des fond si on trouvait du matériel qui peut servir au public.
Une demande de prix a été formulée il y a 10 jours sur un site américain. Nous n'avons pas de réponse à ce jour.
Didier demande si l'utilisation de stellarium avec des lentilles ne serait pas plus "morderne" ?
André S. pose la question de ce que veut dire participation de la mairie.
Un autre type de subvention d'un nouveau video-projecteur et d'un PC portable : on pourrait proposer à la 
Mairie de faire des séances de stellarium ...
En Conclusion, on attend d'avoir des éléments de réponse financière pour les 2 solutions avant de prendre une 
décision via la liste "CA"

Michel informe les membres, qu'il n'ira plus aussi souvent aux réunions de la Mairie, Christine et André S, le 
remplaceront.

Animations du mardi, formations grand public selon le modèle "AFA"
Explication du projet "AFA"
Intéret : gagner 62 euros pour chaque client, enrichir les mardis soirs, former les membres ...
Alexis rapelle que quand on est formateur, il y a obligation de résultat et donc qu'il faudra que tout le monde s'y 
mette. Dès qu'on a la convention adressée par l'AFA, celle-ci sera envoyée aux membres du CA.

Questions diverses :

Roland demande si on ne pourrait pas avoir des oculaires au coulant de 50 pour observer avec l'ASA. OK pour 
acheter un oculaire : voir pour un pentax.


